



Bulletin d'adhésion 2022
Association Shedup Künsang Chöling (loi de 1901)
2 rue de la Basse-Cour 02410 SEPTVAUX
Tél. : 03.23.52.09.93/Courriel : centre.skc@gmail.com
Site : www.shedup-kunsang-choiling.com

Je souhaite/I wish Adhérer /to become membership
 Renouveler mon adhésion/to renew membership

A l'association Shedup Künsang Chöling en qualité de :
To the Shedup Künsang Chöling Association as :

- Membre Adhérent/ Adherent Member :** 60 € ou 30 € *
- Membre Bienfaiteur :** cotisation annuelle de 60 € ou 30 €*
Et soutien par un virement mensuel de : € (minimum 10 €/mois).
Benefactor member: annual subscription of €60 or €30*
and support by a monthly transfer of : € (minimum €10/month).

* Etudiants, chômeurs, bénéficiaires du RSA, AAH.../* Students, unemployed, RSA beneficiaries, AAH...

L'adhésion à l'association, vous permet d'être informé et de pouvoir participer à toutes les activités de l'association au tarif adhérent.
Membership of the association allows you to be informed and to be able to participate in all the activities of the association at the member rate.

Nom et prénom/ First and last name:.....

📧 Adresse postale/Postal address :

☎ Téléphone/Phone number :.....

✉ Adresse mail/ Mail address:

Date/Date :

Signature :

Mode de paiement/Method of payment

- Virement/Transfer
 Chèque/Check
 Espèces/Cash

Merci d'adresser votre chèque à l'ordre de S.K.C. ainsi que le bulletin d'adhésion à : **M Gérard POUMEYROL**
(Trésorier de l'association SKC), 50 rue des Roissys 92320 CHATILLON.
Please send your check payable to SKC as well as the membership form to: **Mr Gerard POUMEYROL**
(Treasurer of the SKC association), 50 rue des Roissys 92320 CHATILLON (France).

Les informations recueillies dans le présent bulletin sont nécessaires pour votre adhésion. Elles font l'objet d'un traitement informatique et sont destinées exclusivement au secrétariat de l'association. En application de l'article 34 de la loi du 6 janvier 1978, vous bénéficiez d'un droit de d'accès et de rectification des informations vous concernant Si vous souhaitez exercer ce droit, merci de vous adresser à l'association :

Shedup künsang Chöling (centre.skc@gmail.com)

The information collected in this newsletter is necessary for your membership. They are subject to computer processing and are intended exclusively for the secretariat of the association. In application of article 34 of the law of January 6, 1978, you have the right to access and rectify information concerning you. If you wish to exercise this right, please contact the association:

Shedup künsang Chöling (centre.skc@gmail.com)